



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	19	05/10/2022	LEGISLATIVO

Mier: avanza la reforma electoral en Diputados

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que entre las diferentes fuerzas políticas hay coincidencias en varios temas, por lo que confió que este mismo mes haya una iniciativa de reforma electoral.

Explicó que hay acuerdo en que es necesario reducir y simplificar los trámites y la burocrática del Instituto Nacional Electoral, porque hay duplicidad de funciones y, por ejemplo, se destinan más de 300 millones de pesos a educación cívica, cuando eso es una atribución que le compete al sistema educativo.

“Hay una duplicidad de funciones y doble gasto. Luego el crecimiento exorbitante de la unidad de fiscalización y control que nadie la fiscaliza y el propio auditor del INE ha hecho señalamientos al respecto”. Otro tema que hay que abordar es el de la discrecionalidad en los recursos.